

Der Ruf an die Jungfischer

Bergheim: Der Brudermeister der Fischereibruderschaft fordert die Jungfischer der Bruderschaft auf, soweit sie ihre Gerechtigkeit bisher nicht wahrgenommen haben, und ihre Verteidigung nicht erfolgt ist, sich bis spätestens Freitag, 23. Juli bei dem Schriftführer der Bruderschaft, Fischerbruder Josef Mertens, Bergheim, Bergstraße 23 anzumelden. Bei der Anmeldung sind die genauen Personalien sowie der Name des ehelichen Vaters anzumelden. Die Aufnahmegebühr von drei Mark und eine Verteidigungsgebühr von zwei Mark ist auf das Konto der Bruderschaft bei der Bergheim-Mülleskovener Spar- und Darlehnskasse einzuzahlen. Diejenigen Jungfischer, die sich bis Freitag nicht vorschriftsmäßig angemeldet und die genannten Gebühren bezahlt haben, gehen bis zum nächstjährigen Hauptgebing ihre Gerechtigame verloren.

Die Verteidigung der Jungfischer erfolgt anlässlich des 950jährigen Fischerfestes bei dem Gebing am Montag, 26. Juli, 15.30 Uhr im Festzelt. Von dieser Feier nimmt der Reichsfender Köln einen Funkbericht auf.